

Inscritas 21 petroleras para subastas de bloques en Golfo de México



México, 30 may (RHC) Para las subastas de 10 bloques en aguas territoriales del Golfo de México están inscritas 21 petroleras, entre ellas la española Repsol, la noruega Statoil y la francesa Total, se conoció .

También figuran la británica BP, la angloholandesa Shell, Chevron y ExxonMobil, ambas de Estados Unidos.

Estas cuatro megacorporaciones petroleras internacionales, que en el pasado integraban el influyente grupo conocido como las Siete Hermanas y que durante décadas fueron propietarias del crudo mexicano, intentan recuperar la explotación de yacimientos petroleros, señala La Jornada.

A través del contrato licencia, la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) permite a las compañías ganadoras explotar los yacimientos petroleros.

La CNH informó que estas petroleras, junto con Repsol, Statoil, Total y la estatal mexicana Pemex forman parte de las 21 compañías petroleras inscritas para la subasta de 10 bloques en aguas territoriales del Golfo de México.

Hasta 1938, antes de la expropiación de la industria petrolera decretada por el presidente Lázaro Cárdenas, siete compañías extranjeras -cinco estadounidenses y dos británicas- eran propietarias del petróleo mexicano.

Según trascendió, fueron bautizadas por Enrico Mattei, considerado padre de la industria energética italiana, como las Siete Hermanas.

La fecha de apertura de propuestas para la entrega de la explotación por un periodo máximo hasta de 50 años de los 10 bloques subastados, localizados en aguas profundas del Golfo de México, será definida el 5 de diciembre de 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/95094-inscritas-21-petroleras-para-subastas-de-bloques-en-golfo-de-mexico>



Radio Habana Cuba